

martes 31 de agosto de 2021

# El Alcalde recibe a la plantilla y cuerpo técnico del BeSoccer CD UMA Antequera de Fútbol Sala ante el inicio de una nueva temporada con las miras puestas en volver a ascender

José Anotnio Borrego "Tete" encabezará desde el banquillo (en su primera temporada como entrenador) un renovado e ilusionante proyecto en el que Antequera y la UMA colaboran desde hace ya 14 temporadas. El equipo acaba de proclamarse campeón de la I Supercopa Diputación De Málaga, habiendo realizado una ofrenda a la Patrona Mariana, la Virgen de los Remedios. El debut liguero, el 11 de septiembre en casa del Solís FS Talavera.



El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y el teniente de alcalde delegado de Deportes, Juan Rosas, han recibido en el Ayuntamiento de Antequera a los jugadores y cuerpo técnico del primer equipo del BeSoccer CD UMA Antequera Fútbol Sala de cara al inminente inicio liguero el 11 de septiembre en casa del Solís FS Talavera. Será la décimo cuarta temporada en que Antequera y el CD UMA unen sus caminos en lo que promete ser otro emocionante curso futbolístico con el objetivo de volver a ascender a la máxima categoría del fútbol sala nacional.

El presidente Eloy Cano, el entrenador José Antonio Borrego "Tete" –que afronta por primera vez el reto de ser primer entrenador relevando a Mollí en los banquillos–, y el capitán Miguel Conde han encabezado la expedición del BeSoccer CD UMA Antequera Fútbol Sala en un simbólico acto que ha servido para presentar la plantilla de este año, al tiempo que se ha ofrecido el trofeo de campeón de la I Supercopa Diputación de Málaga.

Manolo Barón ha dado la enhorabuena al equipo por sus recientes victorias en la Supercopa y en la Copa de la Diputación de Málaga, deseándoles una temporada llena de éxitos y, ante todo, en la que se pueda regresar a la normalidad en lo que a la afición se refiere tras una temporada, la pasada, azotada por la pandemia del coronavirus.

"Somos cabeza de león, somos el líder y el equipo a batir en esta categoría, pero por encima de todo debe primar ese espíritu de caballerosidad y de juego limpio que es seña de identidad de este equipo", arengaba el Alcalde, quien ha reconocido a su vez que "es un honor que llevéis el nombre de Antequera por toda España como lo hacéis".

A la conclusión de la rueda de prensa, la comitiva se ha desplazado hasta la iglesia de los Remedios para realizar una ofrenda floral a la Patrona Mariana de Antequera de cara al inicio de la nueva temporada. El debut en casa tendrá lugar en la segunda jornada, el 18 de septiembre, frente al Real Betis Futsal B.

